

## BREVES



### Hospital biprovincial presentó gran avance en área ginecológica

Un gran avance médico registró durante los últimos días, el Hospital Biprovincial de Quillota, al incorporar entre sus prestaciones, la cirugía de endometriosis vía laparoscopia, procedimiento de alta complejidad, que resuelve la patología ginecológica que afecta a cerca del 10% de las mujeres.

Cabe destacar que la afección es a menudo, dolorosa, y afecta la calidad de vida de las mujeres. Por ello la importancia de que esta cirugía se esté desarrollando, y más aún vía laparoscopia, que permite una exploración poco invasiva de la zona afectada.

“Tiene como objetivo no solamente aliviar la dolencia, sino que, tener períodos de recuperación más rápida y con menor tiempo de hospitalización”, declaró el Dr. Douglas Aravena. 🍀